John Fernández Van Cleve, Ph.D.

Rector

REMODELACIÓN EDIFICIO MONZÓN

Con mucho regocijo les compartimos que durante este año 2015 dará comienzo la tan necesaria remodelación del Edificio Luis Monzón, que actualmente alberga al Departamento de Matemáticas, las oficinas de Prensa y el Centro de Tecnologías de Información. La remodelación de Monzón es un proyecto de gran envergadura que se estima debe durar unos tres años. El proyecto estará a cargo del arquitecto Enrique Figueroa Hernández, quien tuvo a cargo la remodelación del edificio Luis D. Celis, por lo que tenemos altas expectativas en cuanto al proceso y el resultado final de este nuevo proyecto.

Aunque el arquitecto Figueroa Hernández estará a cargo del proyecto, este es en realidad un proyecto del RUM, y todos nos veremos temporeramente involucrados, y al final todos nos beneficiamos con el mismo. Como institución enfrentamos el reto de reubicar todas las funciones que se ejecutan actualmente en Monzón y a todo el personal docente, administrativo y no docente que labora en este edificio. El edificio Monzón debe estar desocupado por completo en o antes de este próximo agosto 2015.

Esto comprende los siguientes retos:

- Reubicación de las funciones administrativas del Departamento de Matemática y del CTI.
- Identificación de salones de clase para atender de 8 a 10 mega secciones para 60 estudiantes y 25-30 secciones de entre 40 y 60 estudiantes se ofrecen en Monzón por semestre
- Reubicación de 54 profesores del Departamento de Matemáticas, estudiantes graduados y de todo el personal del CTI
- Reubicación o transferencia de funciones de varios centros de cómputos fundamentales para la enseñanza de algunos de los cursos de matemáticas
- Reubicación de las Oficinas de Prensa

Ya se han identificado preliminarmente los espacios para la reubicación de la Oficina de Prensa y de las funciones administrativas del departamento de matemáticas y a todo el personal del CTI. Actualmente la OIIP está en el proceso de evaluar la utilización del inventario de salones de clase en cada uno de los edificios del Recinto y hasta el momento se han identificado varios cuya utilización ha sido baja y bien podrían albergar algunas de las megasecciones, quedando como los retos mayores la identificación de espacios para las oficinas de profesores y los centros de cómputos.

En dirección de atender estos retos recabamos la colaboración de toda la comunidad, en especial de aquellos profesores que en este momento cuentan con más de una oficina asignada. Sus respectivos Directores y Decanos se estarán comunicando con ustedes a fin de solicitarles la entrega de aquel espacio que prefieran ceder, y definir el proceso de transferencia o préstamo de mismo.

Agradecemos de antemano toda la colaboración que nos puedan brindar para hacer de este proceso uno exitoso y que al final todos nuestros estudiantes y el personal puedan disfrutar del ambiente universitario que merecen.

